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令和５年 11月１日(水)発行 

 

取手市毛有 640 

℡0297-82-6283  

９月７日（木）、本校の国際教育イベントの１つであるインターナショナル・デーが開催されました。当日

は JICA 筑波より 11 ヶ国 18名の研修員の方々が来校され、英語での国際交流を楽しみました。 

 

藤代高校だより 晩秋号 

10月 18日（水）に体育祭が行われ、本校 OBの中村修取手市長がご観覧くださいました。生徒たち

は学年の枠を超えて競技を行い、フィナーレには本校の伝統であるフォークダンスを踊りました。 

研修員によるお国自慢 

二人三脚 

折り紙に挑戦 

英語でプレゼンテーション 

綱引き リレー フジシロ 640ｈＰa 

中村修取手市長 

迫力ある写真に釘付け 

将棋で真剣勝負 カルタ遊びに夢中 

フォークダンス 



 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 11月１日(水)発行 

 

①11 月から冬休み前の休日（土・日）は、何時間ぐらい
勉強していましたか？ 

②過去問（過去に出題された問題）には、いつ頃から取り
組みましたか？ 

③冬休み期間中は、何時間ぐらい勉強していましたか？ ④冬休み期間中の学習で、「こういう工夫をして役に立っ
た」あるいは「こうしておけばよかった」と思うことについ
て教えてください。 

⑤年末年始はどのように過ごしましたか？「勉強」と「遊び
（家族や友人とのふれあいや息抜き）」のバランスを 
教えてください。 

・私立と県立の過去問をとにかく解きまくる。「答え 
が合っている」で安心せずに、「解き方がわかる」
かを重視して、全部わかる、解けるまでやる。わか
らない単元は教科書を読み、そこから問題集など
で演習し、知識を定着させた。 
 
・本当の受験の時間割で過去問を解いたこと。リズ
ムを作っておくことで、安定した気持ちで受験に臨
むことができたと思う。 

 
・スマホをついつい見てしまうから、近くに置かない
ようにして、やるべきことを先にやるようにした。 

 
・何の教科を何時間やったなど記録をすることで、、
モチベーションが上がるようになって、より受験勉
強を頑張ることができた。 

 
・体調管理をしっかり行っていたら、勉強時間がもっ
と増えたと思う。睡眠、栄養、休養の３つが大切。 

 
・問題演習の時、普段使っている漢字や言葉の意味
をきちんと見直さなかったせいで、本番で漢字が
書けなかったり、自信を持って書いた漢字が間違っ
ていたりと、もったいないことをしてしまった。 

⑥私立高校受験時期（１月）は、どのような学習に取り組
みましたか？ 

⑦私立高校ではなく、藤代高校に進学した理由を教えて
ください。 

７割の人が、 

冬休み前に 
過去問を 
スタート。 

公立高校は

学費も 
魅力の一つ！ 

入試直前期をどのように過ごす？ ～藤高生に聞きました～ 


